

内閣府だより

第52次沖縄豆記者団等による表敬訪問及び取材活動



豆記者からお土産を受け取る山本大臣



記念撮影



内閣府沖縄担当部局への取材活動



豆記者団による琉球舞踊

平成25年7月29・30日の日程で、第52次沖縄豆記者団等（小学生から成る記者団）64名が、安倍内閣総理大臣及び山本沖縄担当大臣を表敬訪問し、内閣府沖縄担当部局へ取材を行いました。30日に表敬を受けた安倍総理は、「豆記者団に対し、「今日こうして官邸でお目にかかるて、本当に嬉しく思います。こうした機会を何かの参考にしていただければと思いますし、こうした経験を生かして、皆さん立派に成長して、そして活躍をしていくことを期待しています。」と述べました。

また、29日には沖縄担当部局への取材が行われました。豆記者は、沖縄の観光や離島に関する課題などを熱心に取材しました。

平成25年度「子ども霞が関見学デー」



サンゴでネックレスを作つてみよう！



「三線」を体験してみよう！

平成25年8月7・8日の2日間にわたり、合同庁舎4号館において「子ども霞が関見学デー」が開催されました。

「子ども霞が関見学デー」は、親子のふれあいを深め、子どもたちが夏休みに広く社会を知る体験活動の機会とするとともに、政府の施策に対する理解を深めてもらうことを目的に、文部科学省を始めとした各府省庁が連携して実施しています。

沖縄担当部局では、「サンゴでネックレスを作つてみよう！」「三線」を体験してみよう！、「クイズに挑戦！」などのプログラムを実施し、沖縄独特的の自然や文化に触れていた



クイズに挑戦！